
E’ POSSIBILE INTERRARE LA TRATTA DI SEVESO ?

www.sevesoviva.it

* leggi il documento su www.sevesoviva.itdal volantino di F.I. A.N. e Lista Galbiati

L’Amministrazione afferma: ... e invece ...

Perchè questa Amministrazione comunale non ha neppure partecipato
alla riunione del 20.2.2004 in cui 13 Sindaci della Milano-Asso chiedevano
alla Regione Lombardia di perseguire concretamente l’interramento ?

Perchè non ha mai promosso uno studio di prefattibilità riguardante
l’interramento della tratta ferroviaria FNM di Seveso ?

Da quali studi l’Amministrazione ha tratto la convinzione che
l’interramento della tratta di Seveso sia tecnicamente impossibile ?

Come si è formata la convinzione che l’interramento della tratta
di Seveso sia economicamente impossibile ?

Da FNM pretendiamo subito barriere veloci e dall’Amministrazione un lavoro serio per l’interramento a Seveso
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“E’ stata compiuta
la scelta strategica
dell’interramento”
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Non partecipa alle riunioni dei Comuni
che vogliono ottenerlo come quella del
20.2.2004 a Cesano Maderno*

Non promuove studi di fattibilità
sull’interramento della tratta di Seveso

Scusa Sulley
cosa vuol dire interrare ?

Fare il sottopasso
cara Boo.

Ma Sulley
non è la stessa cosa !

Come no ?!
L’ha detto il Sindaco !


